

2023 年 2 月 15 日(水)

入試御礼

12 日(日)の高校入試、中学入学準備会をもって、次年度に向けた一連の生徒募集活動が終了しました。高校 1 年生の最終的な人数の確定は、3 月上旬に発表される公立高等学校の合格発表まで待つことになり、3 月 4 日(土)に高校入学準備会を開催いたします。

これまでの 2 週間、受験生の皆さんにとっては、嬉しい知らせだったり、残念な連絡だったり、様々な出来事があったと思います。しかし、これまでお伝えしたように 4 月に入学する学校が第一志望校だと改めて自分自身に言い聞かせましょう。そう思うことで前に進む元気が湧いてくるはずですよ。いずれにしても、受験・入学へと皆様とご縁が結べましたことに感謝申し上げます。

さて、本校への入学決められた中学生の皆さん、12 日(日)の入学準備会でも申し上げましたが、これまでの学習へのぞむ姿勢を忘れず、まずはゆっくりスタートしましょう。皆さんの成長には、まわりの人たちとの関わりが必要です。あなた自身のしっかりとした考えはもちろん大切ですが、周囲を味方につけるよう時には自我を抑えること、他を気遣う気持ちの余裕も必要です。確かに、「みんな違って みんないい」のですが、「違い」だけを強調し過ぎることないようにしましょう。多様性を容認するには、自分の中の多様性に気づくことが必要です。

繰り返しになりますが、決して焦らず、ゆっくりとスタートしてください。きっとたくさんの仲間があなたを手助けしてくれるはずです。同時に、あなたも他の人を手助けできる余裕のある人を目指してください。そんなあなたを、私たち教職員・在校生は応援しています。

入学式まで、新型コロナウイルス感染症・インフルエンザなどをはじめ健康管理に十分注意してお過ごしください。併せて、今回の入試で残念ながらご縁のなかった皆様のご多幸をお祈りいたします。



入学準備会に用意した手作りの桜館のカップケーキ、チョコバナナクッキー



祝合格 フォトスポット

校長 石飛 一吉